Nordrhein Team Endkampf 2017

Weibliche U14 des Birkesdorfer TV wird Achte im Landesfinale

Erstmals hatten wir uns Ende Juni an einer Vorrunde des U14-Team-Cup mit zwei Mannschaften beteiligt und uns als einziger Vertreter des Kreises Düren sowohl mit den Jungen als auch mit den Mädchen für das Landesfinale am 17.09.2017 in Troisdorf qualifiziert.



BTV-U14-Team 2017

Beim Teamwettkampf U14 sammeln die Athleten für ihr Team Rangpunkte in den Disziplinen 60m Hürden, 800m, Weitsprung, Ballwurf und Kugelstoßen sowie in einer abschließende 4x75m Staffel. Jeder Athlet darf allerdings nur maximal drei Disziplinen belegen und in jeder Disziplin starten maximal drei Athleten jedes Vereins.



Einmarsch der Mannschaften vor dem Wettkampf

Um den Jugendlichen, die als Elf- bis Dreizehnjährige erstmals an einem Wettkampf auf LVN-Ebene teilnehmen konnten, diese Erfahrung zu ermöglichen, nahmen Eltern und Trainer diese zeitliche und organisatorische Herausforderung trotz eher geringer Erfolgsaussichten gerne an. Vielen Dank!

Durch schöne sportliche Leistungen, eine unerwartete Platzierung und ein schönes Mannschafts-Erlebnis für die Kinder wurde dieses Engagement belohnt.



Stolz konnte man auch sein, neben Bayer Leverkusen als einziger VEREIN zwei U14-Mannschaften zu stellen. Alle anderen Vertreter mit zwei Teams hatten sich als Startgemeinschaften aus zwei oder drei Vereinen zusammen getan.

Das BTV-Team der männlichen Jugend U14

Bei der männlichen Jugend U14 traten die BTV-Jungs nicht nur als zahlenmäßig kleinstes, sondern auch mit Abstand jüngstes Team an und wurde erwartungsgemäß letzte der 11 Mannschaften. Gerade bei den Jungen sind die körperlichen Unterschiede zwischen den einzelnen Jahrgängen dieser Altersklasse U14 enorm. Unser Team, das sich mit der Ausnahme eines Dreizehnjährigen je zur Hälfte aus Jungs des Jahrgangs 2005 und 2006 zusammen setzte, zeigte sich von der großen Veranstaltung und der starken Konkurrenz noch sehr beeindruckt. Es war schwierig, in den riesigen Starterfeldern die Spannung aufrecht zu erhalten.

Trotzdem kamen noch einmal gute Leistungen und einige Bestleistungen zusammen, auch wenn man selbst damit nicht auf den vorderen Plätzen punkten konnte.



Für eine neue persönliche Bestleistung nutzten diesen Wettkampf spät in der Saison noch einmal Til Zuza (2005) mit 8,27m im Kugelstoßen und 46m im Ballwurf, Kai Buss (2005) mit 4,98m im Kugelstoßen sowie Florian Keller (2006) mit 03:02,88 min und Felix Härter (2006) mit 03:08,57 min über 800m.

Zur MU14-Mannschaft gehörten: Nathan Strodel (2004), Til Zuza, Silas Schnitzler, Jeremy Winkels, Kai Buss (alle 2005), Nikolas Goumas, Florian Keller und Felix Härter (alle 2006).

Das BTV-Team der weiblichen Jugend U14



Obgleich zwar ebenfalls das zahlenmäßig kleinste U14-Team, startete unsere weibliche Jugend U14 leicht optimistischer in den Wettkampf. Diese Mannschaft besteht ungefähr je zur Hälfte aus Mädchen der Jahrgänge 2004 und 2005, ergänzt um eine Staffelläuferin 2006. Die Mädchen kamen im Hürdenlaufen recht gut in den Wettkampf. Beeindruckend war, dass sich alle drei Mädels im Weitsprung nach anfänglichen Schwierigkeiten und trotz erschwerter Bedingungen noch im letzten Versuch in Bereiche nahe ihrer Bestleistung "retten" konnten.

Besonders viele Punkte sammelte die Mannschaft, die zwischenzeitlich auf dem neunten Rang lag, spät am Tag dann noch im Ballwerfen und im Kugelstoßen, so dass man sich vor dem abschließenden Staffellauf unerwartet mit beruhigendem Abstand auf einem beachtlichen 8. Platz wiederfand, der der Mannschaft trotz nicht optimaler Staffelwechsel nicht mehr zu nehmen war. Ein tolles Ergebnis!

Auch hier nutzen viele den Wettkampf noch einmal für eine neue Bestleistung: Jana Härter mit 13,03 sec über 60m Hürden und 02:54,77 min über 800m und Sarah Kastenholz mit 10,84 sec über 60m Hürden.

Zu erfolgreichen WU14-Mannschaft gehörten in Duisburg: Samia Bouarga, Melina Goumas, Lara Kranz (alle 2004). Sarah Kastenholz, Hannah Weidenbach, Jana Härter, Marie van de Bruck (2005 und Katharina Glockmann (2006).



Warten auf die Siegerehrung







... und Warten ... und Warten ... und Warten





Mit Ablauf der Saison blickt das U14-Team des Birkesdorfer TV insgesamt auf eine außerordentlich erfolgreiche Saison zurück: Mit Silas Schnitzler (Speer, Hoch, Diskus, Block Sprint und Wurf M12), Til Zuza (Ball, Speer, Block Sprint, Wurf und Lauf M12), Sarah Kastenholz (Hürden, Kugel, Ball, Speer, Diskus, 3- und 4- Kampf, Block Sprint, Wurf und Lauf W12) sowie Samia Bouarga (Diskus W13) werden sich vier BTV-Athletinnen und -Athleten in mehreren Disziplinen auf Platz 1-5 der LVN-Bestenliste 2017 platzieren.